

Nuestra política es de españolismo, de franco españolismo, puesta la vista exclusivamente en el mejor servicio de España y en el interés de los españoles.

FRANCO



Imperio

Año XI • Número 2930 • ZAMORA • Viernes 14 de Junio de 1946 • Precio del ejemplar 40 céntimos

Lo que queremos es que todos los del pueblo participemos de nuestra Patria grande, de nuestra Patria noble, de nuestra Patria única.

JOSE ANTONIO

El Consejo de Seguridad acuerda elevar a la Asamblea General la "cuestión española"

La fórmula de compromiso presentada por el delegado australiano fué acordada por Polonia, Francia, China y Brasil

"Sólo viviendo allí, puede apreciarse la obra de bien, cumplida por Franco"

Declara a su llegada a Tucumán monseñor Agustín Barre

Buenos Aires, 13.—La ciudad de Tucumán ha dispensado un caluroso recibimiento a monseñor Agustín Barre, obispo de dicha ciudad, después de varios meses de ausencia durante los cuales asistió al último Consistorio cardenalicio en el Vaticano. En sus expresivas declaraciones y refiriéndose a España, dijo que había recorrido Barcelona, Tarragona, Zaragoza, Madrid, Granada, Córdoba, Sevilla y otras ciudades y tuvo palabras de elogio para la nación española. «Sólo viviendo allí—dijo—puede apreciarse la obra de bien, cumplida por el general Franco».—Efe.

EE. UU. y Egipto la aceptaron reservándose el derecho de votar como mejor les parezca en la Asamblea

NUEVA YORK, 13.—El Consejo de Seguridad de la O. N. U. se ha reunido esta tarde para continuar su debate sobre la cuestión española.

El delegado australiano, Evatt, que presidió la Subcomisión especial para el examen del caso, presentó una fórmula de compromiso, según la cual a la recomendación original de que la Asamblea General disponga, eventualmente, la ruptura de relaciones, se añade la alternativa de que pueda adoptarse por dicha Asamblea cualquier otra medida que, con arreglo a las circunstancias del momento, resulte oportuna y eficaz.

ESTADOS UNIDOS EN FAVOR DE LA PROPUESTA

El delegado estadounidense anunció que votaría a favor de la propuesta de transacción de Evatt y lo mismo manifestó el de Egipto.

Evatt declaró que la fórmula de compromiso había sido acordada por Polonia, China, Fran-

cia, y Brasil, y que supone la acepte también Gran Bretaña, quedando así libre el camino para que el Pleno pueda adoptar cualquier acción que considere necesaria, incluso el establecimiento de una cuarentena diplomática.

La aceptación por la Subcomisión de la fórmula propuesta por Estados Unidos facilitará, al aparecer, la adopción de sus demás propuestas que, en efecto y oficialmente, denuncian a Franco como agresor en potencia y comprometen al Consejo a apoyar a cualquier Gobierno libre que pudiera subir al poder en España.

Evatt defendió las modificaciones (propuestas, calificándolas como un paso más para convertir en más flexibles las recomendaciones a la Asamblea General.

El delegado norteamericano, Johnson, manifestó que estaba completamente de acuerdo con la modificación, pero, añadió que su país no se compromete con su voto a ningún plan de acción específica cuando la cuestión sea presentada a la Asamblea. Al dar su conformidad, el delegado egipcio manifestó que su Gobierno también se reserva el derecho como mejor le parezca en la Asamblea.

HABLA GROMYKO

Intervino después el delegado soviético, Gromyko, quien dijo que el actual régimen en España no puede ser considerado como asunto puramente español. Insistió en que España es una amenaza para la paz. Leyó algunos de los documentos ya conocidos y utilizados por la Subcomisión. Después de reiterar su petición primitiva de que el Consejo de Seguridad debe pedir la ruptura de relaciones, dijo: "El enviar el asunto a la Asamblea significaría el abandono de sus deberes por el Consejo de Seguridad, y conduciría a minar su autoridad". Anunció firmemente que votaría contra la moción.

El delegado holandés, Van Kleffes, dijo que no era muy favorable a la recomendación, pero que, con el fin de lograr en todo lo posible unanimidad, no se opondría a la moción. "El Consejo de Seguridad—dijo—tiene la responsabilidad primordial y debe aceptarla".

Al quedar por fijar su postura seis de los once miembros del Consejo de Seguridad, se levantó la sesión hasta las seis y media de la tarde del próximo lunes.—Efe.

Depresión entre los republicanos españoles exiliados ante la actitud de los grandes potencias

TOLOUSE, 13.—El estado de depresión en que han caído los republicanos españoles exiliados en Francia durante estos días de forcejeo internacional sobre el porvenir de España, constituye terreno abonado para el auge de los comunistas. Esta es la impresión que ha obtenido un periodista después de observar la

HABILITADOS!

En la nómina complementaria del Subsidio Familiar que presentéis en la Delegación respectiva, no dejéis de consignar en la casilla "Observaciones" el mes a que pertenecen los subsidios que se reclaman en la misma.

ACASO TRUMAN SE TRASLADARÁ A MOSCÚ

Para celebrar una conversación de "corazón a corazón" si fracasa la conferencia de París

LONDRES, 13.—«Acaso vaya Truman a Moscú para celebrar una conversación de corazón a corazón si llega a fracasar la conferencia de ministros de Asuntos Exteriores de los «cuatro grandes» que se inaugura en París el sábado», dice el corresponsal neoyorquino del diario londinense «Evening News», que se encuentra hoy en Washington. Truman, según estos rumores, ansía restablecer la confianza entre los «tres grandes» y piensa que el mejor medio para lograrlo acaso sea la realización de esa entrevista con el jefe soviético, pues no se cree en Washington que de fracasar la próxima conferencia de ministros vaya a celebrarse otra más adelante.—Efe.

HUMBERTO II ABANDONÓ AYER SU PATRIA

Madrid celebró con gran esplendor la fiesta de San Antonio

Multitud de fieles visitaron la ermita de la Florida principalmente las modistillas para implorar los favores del Santo

MADRID, 13.—Anoche comenzó la tradicional verbena de San Antonio de la Florida. Durante la noche y todo el día de hoy han desfilado por la ermita del santo multitud de fieles y por la mañana sobre todo, muchachas ataviadas con mantones y pañuelos blancos a la cabeza, para orar ante la imagen del santo Patrono. En la parroquia se han dicho misas en las que recibieren la comunión miles de fieles. El Gremio de las modistillas desfiló en masa por la ermita para pedir al santo los favores que concede en este día.—Logos.

Cuatro almirantes procesados por el Tribunal Supremo francés

Por haber hundido la flota en Tolón y por inteligencia con el enemigo

PARIS, 13.—Cuatro almirantes franceses, acusados de inteligencia con el enemigo y de haber participado en el hundimiento de la flota francesa en Tolón en noviembre de mil novecientos cuarenta y dos han sido sometidos a proceso por el Tribunal Supremo francés. Son Abrial, antiguo ministro de Marina del Gobierno de Vichy; Marguis, antiguo prefecto marítimo de Tolón; Delaborde, excomandante jefe de las fuerzas navales francesas y Auphan, ministro de Marina de Vichy antes de Abrial. Auphan, que se encuentra en el extranjero será juzgado en rebeldía.—Efe.

El Gobierno argentino agradece la participación española en la toma de posesión del presidente Perón

«Es tradicional el cariño con que los argentinos reciben toda manifestación de la madre patria» afirma en su nota el ministro de la Guerra

Buenos Aires, 13.—El ministro argentino de la Guerra ha enviado al embajador de España, conde de Bulnes, una nota en la que expresa el agradecimiento del Gobierno por la participación de los marinos del crucero «Galicia» en el desfile celebrado el día 4 de junio, con ocasión de la transmisión del mando presidencial. «Es tradicional—dice la nota—el cariño con que los argentinos reciben cualquiera manifestación de la madre patria, y en esta oportunidad supieron expresar jubilosamente su sentimiento cordialísimo hacia la distinguida delegación española. Apreciando tales circunstancias, me es grato agregar el placer que experimentan el Gobierno argentino y sus fuerzas armadas al contar en esta oportunidad con la presencia honrosa de una delegación de la madre patria».

CONTESTA EL CONDE DE BULNES

El conde de Bulnes ha contestado en los siguientes términos:

«Con mucho gusto trasmito al almirante y embajador extraordinario don Salvador Moreno, al comandante, jefes, oficiales, clases, y marinería del «Galicia» la más sincera expresión con la que el presidente de su Gobierno, las fuerzas armadas del país y sus instituciones sienten por la noble nación española y la adhesión prestada a la fecha solemne del cuatro de junio, enviando una misión especial como prueba inquebrantable de la unión hispanoamericana».

Ha sido otorgado el título de aviador militar argentino «honoris causa» al coronel Alfredo Gutiérrez López, de las fuerzas aéreas españolas, integrantes de la misión especial.—Efe.

Buenos Aires, 13.—A bordo Sigue en cuarta pág. sexta col.

Intervención de Morrison en los debates del Congreso del partido laborista

Afirmó que la economía del Reino Unido cambia a velocidades increíbles de la guerra a la paz

BourneMouth, 13.—El lord presidente del Consejo británico, Herbert Morrison ha intervenido en los debates que el Congreso del partido laborista está celebrando en esta ciudad y entre otras cosas, manifestó que la economía del Reino Unido está cambiando de la guerra a la paz a velocidades increíbles. Afirmó que la desmovilización se lleva a cabo tan rápidamente que estará virtualmente terminada el día 31 de diciembre.

Al hablar de la política económica del Gobierno laborista dijo: «El empleo total humano nunca ha sido intentado como política en tiempo de paz por la Gran Bretaña o por cualquier otro país del mundo con nuestra forma de Gobierno democrático y con nuestras normas de libertad. Pero este Gobierno va a intentarlo y a ese efecto, el Gobierno está rápidamente creando una organización con aquellas directivas generales económicas, comités y partidos obreros».

NACIONALIZACIÓN DEL PARTIDO

Al referirse al programa de nacionalización del partido dijo: «La nacionalización en sí misma no es suficiente. No es más que un cambio de dueños; su gran valor está en que permite a los hombres y mujeres de la industria poner sus talentos al servicio de su país directamente. La planificación económica es una fuerte base para la

verdadera libertad". A continuación contesta a las críticas que la oposición ha dirigido al partido en el Parlamento y después de subrayar la gravedad de la baja producida en la extracción del carbón, dice que sería un desastre el que las fábricas dispuestas a producir paños, muebles y todas las cosas que necesitamos tuviésemos que cerrar el próximo invierno por falta de carbón. Al hablar de la reconversión, dice que estará en condiciones parecidas a las de 1939 en este aspecto.—Efe.

RESOLUCION DE CRITICA AL GOBIERNO POR SU LABOR EN AGRICULTURA

BourneMouth, 13.—El Congreso laborista ha aprobado por mayoría una resolución en la que se critica la labor del Gobierno en materia de agricultura. Esta determinación se tomó en contra del Consejo de Tom Williams, ministro de Agricultura.—Efe.

Con su séquito salió en avión del aeródromo de Ciampino con rumbo desconocido

En un mensaje al pueblo italiano el monarca dice que no renuncia a ninguna de sus prerrogativas

ROMA, 13.—La agencia «United Press» anuncia que el Rey Humberto y su séquito compuesto de veinticinco personas, salió el jueves en avión con rumbo desconocido, pocas horas después de que el presidente del Consejo, De Gasperi, se hiciera cargo con carácter temporal de la Jefatura del Estado por acuerdo del Consejo de ministros.—Efe.

No se permitió a nadie acercarse al aparato que tomó el monarca

ROMA, 13.—El rey Humberto salió del aeródromo de Ciampino a las cuatro quince de la tarde (hora local) en un avión italiano «Saboya Marchetti-25», tetramotor. Contingentes de carabinieri acordonaban el aeródromo. El monarca tuvo que esperar veinte minutos antes que el avión despegase. La policía no permitió a nadie acercarse al aparato. Oficialmente se ignora el punto de destino, aunque se cree se dirige a Lisboa.—Efe.

Abandona Italia para evitar derramamientos de sangre

ROMA, 13.—La agencia «Réuter» recoge una información de fuente autorizada que dice que el Rey Humberto, antes de salir de Roma, deja un mensaje dirigido al pueblo italiano, que será publicado mañana por la mañana.

Se afirma que el mensaje del rey Humberto dice que no renuncia a ninguna de sus prerrogativas y se explica que ha salido de Italia repentinamente para evitar derramamientos de sangre.

La radio de Roma dice que el monarca destronado llegó al aeródromo de Ciampino poco antes de las cuatro de la tarde y subió a bordo de un avión «Savicia Marchetti».

ULTIMA NOTICIA

Ha estallado una revolución en la capital de Bolivia

Anuncia desde Buenos Aires la agencia «United Press»

Buenos Aires.—La agencia «United Press» informa que noticias no confirmadas recibidas en esta ciudad desde La Paz dicen que ha estallado una revolución en la capital boliviana.—Efe.

Al pagar las cuentas

del Subsidio Familiar por giro postal, toda Empresa no debe olvidar consignar el mes por el que las liquida, así como su número patronal.

